



Melipilla: Directora de Educación Municipal destaca resultados del Liceo Hermanos Sotomayor en la PAES

Description

Dos estudiantes del establecimiento estuvieron cerca de obtener puntaje nacional en la prueba de admisión universitaria 2026

La directora de Educación de la Corporación Municipal de Melipilla, María Soledad Munizaga, expresó su conformidad con los resultados obtenidos por los estudiantes de los liceos públicos de la comuna en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), proceso de admisión 2026.

Munizaga destacó especialmente los puntajes alcanzados por alumnos del Liceo Bicentenario Hermanos Sotomayor Baeza, donde dos estudiantes estuvieron muy cerca de lograr el puntaje nacional. "Hay estudiantes que obtuvieron muy buenos logros, especialmente en el Liceo Hermanos Sotomayor Baeza, donde hay dos estudiantes que casi sacaron el puntaje máximo", afirmó la autoridad comunal.

La directora agregó que un grupo importante de alumnos también consiguió buenos resultados en esta prueba, lo que representa un aliciente para continuar mejorando. "Esto nos insta a seguir trabajando, porque dentro de la educación pública hay muchos desafíos pendientes que debemos mejorar", señaló Munizaga.

Acceso universitario a través del PACE

Además de los resultados en la PAES, la directora de Educación destacó las oportunidades que brinda el Programa de Acceso a la Educación Superior (PACE) para los estudiantes de los cuatro liceos municipales de Melipilla: Gabriela Mistral, El Bollenar, Politécnico y Hermanos Sotomayor Baeza.

"Dentro de las posibilidades que tienen los liceos públicos está un programa que se llama PACE, que permite a un importante número de estudiantes llegar a la universidad, en la carrera que ellos prefieran", explicó Munizaga.

El PACE busca facilitar el acceso a la educación superior de estudiantes provenientes de establecimientos públicos mediante acciones de preparación, apoyo permanente y el aseguramiento de cupos en 29 instituciones de educación superior participantes del programa.

Los resultados de la PAES se dieron a conocer ayer, fecha en que también comenzó el proceso de postulación a las más de 2.000 vacantes que ofrecen las 47 universidades que forman parte del Sistema de Acceso a la Educación Superior.

Recordar que las fechas programadas para el proceso de postulación y matrículas a la educación superior:

- 5 de enero: Entrega de resultados PAES
5 al 8 de enero: Etapa de postulaciones
19 de enero: Resultados del proceso de postulación
20 al 22 de enero: Primera etapa de matrículas
23 al 29 de enero: Segunda etapa de matrículas

El Maipo

Date Created

Enero 2026